

Escalante apoya un año más a Russafa Escènica con tres espectáculos para todos los públicos

- **El público infantil, juvenil y familiar disfrutará de ‘Niña de nadie’, ‘Water Falls’ y la lectura dramatizada del Premio de Teatro Infantil Escalante ‘Històries del nan Borumballa’**

Miércoles 20 de septiembre de 2023.- El centro de artes escénicas de la Diputació de València, Escalante, vuelve a estar presente en Russafa Escènica. Festival de Tardor en su XIII edición con tres espectáculos: ‘Niña de nadie’, de La Zafirina y Russafa Escènica; ‘Water Falls’, de La Mecànica; e ‘Històries del nan Borumballa’, de Pasqual Alapont, Premio de Teatro Infantil Escalante 2022. Todos ellos, en Ribes Espai Cultural, con entrada gratuita previa reserva.

La diputada provincial de Teatros, Rocío Gil, ha declarado que “para el Escalante es fundamental establecer sinergias con otros festivales, en busca de reforzar todavía más su objetivo de acercar las artes escénicas a todos los públicos, lo que se pone de manifiesto con propuestas como ‘Niña de nadie’, dirigida a un público juvenil, ‘Water Falls’, para los más pequeños, e ‘Històries del nan Borumballa’ para toda la familia”.

Por su parte, la directora y coordinadora artística, Marylène Albentosa, ha destacado que “es muy positivo para nosotros unirnos a este festival ya consolidado y con una gran propuesta artística con obras tanto para público general como con sesiones para la comunidad educativa”.

“Después de trece ediciones, tenemos la fortuna de contar con un público creciente y con una programación de calidad que nos diferencia. Y, por supuesto, de haber construido un camino junto a entidades de nuestra ciudad como Escalante, una institución clave en las artes escénicas a nivel nacional a la que le estamos profundamente agradecidos de que continúe año tras año colaborando con nosotros”, ha valorado el director artístico del festival, Jerónimo Cornelles.

‘Niña de nadie’

La primera de las obras que propone Escalante dentro de la programación de ‘Boscos’ es ‘Niña de nadie’. Se trata de una coproducción de la compañía castellanense La Zafirina junto a Russafa Escènica con el soporte de Escalante que podrá disfrutarse en Ribes Espai Cultural el 22 de septiembre a las 11:30

horas para escolares y los días 23 y 24 a las 18:00 horas para público general con entrada gratuita previa reserva.

‘Niña de nadie’ es una obra de teatro escrita y dirigida por Mafalda Bellido y Sergio Serrano, con Arianne Algarra como intérprete y responsable del vestuario, María Cortés en la producción y Los Reyes del Mambo en la escenografía. Una llamada iniciará la historia, protagonizada por una adolescente y su viaje de iniciación cuando todo está por descubrir y el caparazón por romper.

‘Water Falls’

También dentro de ‘Boscos’, el público familiar podrá disfrutar de ‘Water Falls’, de la compañía La Mecànica de Balears. Dirigida por Radim Vizváry e ideada por Pau Bachero -también intérprete junto con Joan Vila-, cuenta con música de Mon Joan Tiquat, vestuario de Pau Aulí y dirección de movimiento de Marta Gorsch. Victoria Kersul e Ilona Hájková, como ayudantes de producción, y Jenny Vil como productora creativa, se suman al equipo.

Teatro de calle y teatro físico se fusionan en una pieza donde el sueño de un comediante orgulloso se convierte en una pesadilla, a medida que los elementos a su alrededor y el público se involucran, llevándolo de arriba abajo. Habrá una función única el jueves 28 de septiembre a las 18:00 horas en la explanada frente a Ribes Espai Cultural, con acceso libre y gratuito.

‘Històries del nan Borumballa’

El público familiar también podrá descubrir en primicia ‘Històries del nan Borumballa’, Premio de Teatro Infantil Escalante 2022, a través de una lectura dramatizada. Pasqual Alapont, autor de la obra, contará con Kika Garcelán como directora; Pau Blanco, Vicent Domingo, Roberto Roig y Kika Garcelán como actores y actrices; y David Alarcón a cargo del espacio sonoro.

‘Històries del nan Borumballa’ es la historia de un niño que se tiene que someter a una operación complicada donde puede perder la memoria, e incluso la vida. Para salvarse tendrá que vivir muchas peripecias, pero le ayudarán los recuerdos de las historias que su madre le contaba cuando era pequeño. Porque aquellas historias contenían enseñanzas para poder enfrentarse a todos los peligros.

La lectura dramatizada tendrá pase para centros educativos el viernes 29 de septiembre a las 11:30 horas, mientras que a las 17:00 horas será el turno del público general en Ribes Espai Cultural, con entrada gratuita previa reserva.

Las entradas de los espectáculos ya se pueden conseguir con su reserva a través de escalantecentreteatral.servientradas.com.